

Aragón-Info, lunes 24 de marzo del 2.003

LA OPOSICIÓN A LA MASACRE AL PUEBLO IRAQUÍ CONTINUA EN ZARAGOZA

A lo largo del fin de semana, han sido masivas las movilizaciones en contra de la masacre imperialista al pueblo iraquí. El viernes 21 de marzo por la tarde tuvo lugar un acto llamado "Palabras por la Paz" convocado por la Asamblea Ciudadana contra la Guerra. En la Plaza de España se congregaron cientos de personas para escuchar o participar en el recital de poesías contra las guerras. Muchas subieron para expresar, cada una con su sensibilidad, sus deseos de Paz. Hubo poesías emotivas, algunas leídas en aragonés, uno cantó la Marsellesa, se recitaron poemas combativos contra la represión,... en fin, cada una con su discurso.

Y en la tarde del sábado tuvo lugar la primera manifestación de repulsa a los ataques ya efectivos contra Iraq. Miles de personas participaron en la marcha silenciosa convocada por la Asamblea Ciudadana, algunas portando velas en respeto a las víctimas y mensajes contra la guerra. Cientos de personas se sumaron al cortejo rojinegro, el de la C.N.T., en el que el ambiente fue un tanto más combativo. Se gritaron numerosas consignas contra los ejércitos, los gobiernos y los fascistas, y se efectuaron diferentes pintadas en sucursales bancarias y negocios capitalistas.

La movilización llegó hasta Delegación de Gobierno, donde esperaba el escenario desde donde se leyeron los comunicados de la Asamblea Ciudadana, que además de denunciar firmemente la crueldad y sinsentido de esta guerra, se recordó que estas movilizaciones pacifistas no se hacen con ningún fin oportunista (un toque de atención público a los sindicatos verticales y traidores que estos días están aprovechando todas las movilizaciones para exhibir su parafernalia de plásticos y pegatinas publicitarias)

El cortejo de la C.N.T. se paró frente al Ayuntamiento, donde se recordó al alcalde Atarés su condición de fascista y cómplice, y se siguieron coreando otras consignas.

No se produjeron incidentes de gravedad en la manifestación, pese a la numerosa presencia policial, sobre todo de policías secretas, que vigilaban descaradamente el Mc Donald's y los movimientos de los manifestantes más activos. Al finalizar el acto, un joven fue retenido, registrado y amenazado por 3 policías locales de paisano mientras realizaba una pintada contra la Guerra. Otros manifestantes se acercaron a ese lugar para apoyar al identificado e increparon a los agentes.

La Asamblea Ciudadana anunció que las movilizaciones continúan todos los días que duren los ataques, con concentraciones a las 8 de la tarde en la Plaza España. Así mismo, para el próximo domingo 30 de marzo hay organizada una Marcha a la Base militar de Zaragoza, desde donde están saliendo aviones dirigidos a masacrar a la población iraquí.

@@

CONCENTRACIÓN DEL DOMINGO CONTRA LA GUERRA EN ZARAGOZA

Una tarde más centenares de personas salieron para manifestarse contra la guerra en Zaragoza.

Durante más de una hora y en la Plaza España las personas concentradas volvieron a expresar su oposición a la masacre contra el pueblo iraquí

Numerosas personas permanecieron en silencio en la Plaza bajo la habitual pancarta "No a la Guerra. No en mi nombre. No con mi silencio". Algunas que paseaban por la zona paraban a coger chapas contra la guerra pegatinas o carteles de la Marcha a la Base para pegar en sus escuelas o centros de trabajo. Otras pusieron velas en las escaleras de la Diputación de Zaragoza en solidaridad con el pueblo iraquí. Se recordaron por megafonía las próximas convocatorias y las razones para acudir a ellas: concentraciones diarias a las 8 de la tarde en la Plaza de España mientras duren los ataques la acampada que se iniciará el lunes en el Campus Universitario y la Marcha del domingo 30 de marzo a la Base militar de Zaragoza. A tal respecto se recordó que en la Primera Guerra del Golfo en 1991 no se supo que desde esta sucursal militar salieron bombas que acabaron con las vidas de cientos de miles de iraquíes y que solo se supo este hecho 2 años después. En esta nueva agresión no se duda de que los militares en territorio zaragozano están participando activamente en los ataques.

Así mismo un miembro de la Asamblea Ciudadana contra la Guerra aludió públicamente a la polémica desatada en los medios de desinformación para masas con respecto a las pintadas y rotura de cristales en la sede del Partido Popular. Incidió en el cinismo de los miembros del P.P sobre todo del alcalde Atarés que con sus declaraciones parecen dar más importancia y gravedad a estas acciones que al asesinato masivo y premeditado de miles de personas inocentes en Iraq.

Recordó que la Asamblea Ciudadana rechaza los actos violentos pero los de la Policía que es la principal instigadora y provocadora de que se generen enfrentamientos violentos como los que se desataron el pasado viernes en Madrid.

Se añadió que la Asamblea Ciudadana sigue defendiendo las acciones de desobediencia a las guerras con métodos no violentos pero se añadió que estos ataques a las sedes de los belicistas (que no solo se han dado en Zaragoza sino en más de 50 puntos del estado) son comprensibles dadas las circunstancias en las que nos encontramos de mentiras manipulación y represión.

@@

Gran manifestación contra la guerra en Teruel

Para concluir una semana de acciones antibélicas el Foro Turolense de Resistencia Global había convocado una gran manifestación para el sábado a las 19 h.

Ya el viernes se organizó un recital de poesía donde se pudieron escuchar desde poemas de autores anónimos y locales hasta de personajes como Mario Benedetti o Eduardo Galeano, siempre con la guerra de fondo y mostrando su más enérgica repulsa. Durante el acto se hicieron varias menciones y felicitaciones a los/as "agitadores y subversivos", como el alcalde popular había definido a los/as que recibieron al ministro de Fomento días atrás.

Algo más tarde de las 7 comenzaba la manifestación con una impresionante afluencia. Detrás de una gran pancarta donde podía leerse "Otro mundo es posible" desfilaban más de 3500 personas en bloque marcadamente desobediente animado por numerosos timbales. Se corearon multitud de consignas como "ilegalizar al partido popular", "no más sangre por petróleo", "la derecha fascista es la terrorista" ...

La gratificante sorpresa de la tarde fue que no hicieron acto de presencia los sindicatos verticales UGT y CCOO, a los que ya se criticó duramente por querer acaparar toda la atención en otros actos contra la guerra, incluso los convocados por el Foro de Resistencia Global. Con la parafernalia amarilla guardada se pudieron apreciar claramente durante toda la marcha numerosas banderas rojinegras y republicanas que dieron un toque aun más combativo a la expresión popular.

También cabe destacar la presencia tediosa y agobiante de la policía secreta que se centro principalmente en los/as militantes del movimiento libertario de la capital turolense.

@@

Esta semana, debido a la necesidad de dejar atada la organización de la Marcha a la Base Aérea de Zaragoza de este domingo, la Asamblea Ciudadana contra la Guerra adelanta su día y hora de reunión semanal: martes a las 19 horas.

Por otro lado, este lunes a las 12 horas se ha iniciado una acampada en la Universidad de Zaragoza, junto al estanque del campus de la Pza. San Francisco, como forma de expresar de forma permanente el rechazo a la guerra . En esta primera jornada son ya quince las tiendas instaladas y el número va creciendo. Se están haciendo pancartas y se espera colocar una carpa grande que sirva como espacio común. La acampada ha comenzado a generar actividad propia y para mañana martes a las 17 horas está previsto un taller sobre desobediencia.

Desde la Asamblea Universitaria contra la Guerra, integrada por estudiantes, PAS y PDI, y que promueve esta actividad, se anima a toda la comunidad universitaria a colaborar con las propuestas que se elaboren desde la misma. Así, se llama a participar tanto en los distintos turnos de permanencia en la acampada como en la concentración que se realizará, todos los días a las 12 horas, en ese espacio, hasta el fin de las hostilidades.

También se anima a colocar en los distintos centros, facultades y escuelas, lazos negros como símbolo de solidaridad con las víctimas de la guerra.

P.D.: Se solicita la donación de tiendas de campaña, que ya no sean de utilidad a quienes las aporten, con el fin de facilitar la permanencia estable de la acampada.